



L'Assemblée des groupes de femmes d'interventions régionales (AGIR) est un organisme communautaire régional qui existe depuis 25 ans. Il travaille contre toutes les formes de violence, de discrimination, de marginalisation ou d'exclusion à l'égard des femmes dans la région de l'Outaouais. AGIR est une table de concertation composée de quarante-trois membres, dont des organismes communautaires œuvrant exclusivement avec les femmes dans des champs diversifiés tels que la violence, la pauvreté, l'immigration et l'employabilité, ainsi que des membres individuels, dont des élues de la région.

Le travail d'AGIR consiste à :

- favoriser des moments de concertation, d'analyse, de réflexion et de mobilisation avec ses membres pour défendre les droits et intérêts des femmes de la région;
- effectuer des études et des recherches ainsi que des analyses régionales sur la situation des femmes;
- siéger au sein de différentes instances du développement social afin de sensibiliser les milieux socioéconomiques et politiques aux conditions de vie des femmes et d'atteindre l'égalité entre les femmes et les hommes;
- travailler en collaboration avec des organismes nationaux pour améliorer les conditions de vie des femmes;
- réaliser des projets visant à augmenter la participation des femmes dans les instances décisionnelles et, notamment, dans la gouvernance municipale.

AGIR considère que le développement régional et local est porteur d'une amélioration des conditions de vie des femmes. C'est un premier palier et un endroit privilégié pour que les femmes prennent part aux décisions qui concernent leurs vies et celles de leur famille. C'est pourquoi, depuis quelques années, ses efforts sont concentrés sur les élections municipales. AGIR encourage les femmes à s'engager sur le plan politique en offrant de la formation et en réalisant des outils d'accompagnement destinés aux femmes qui désirent se présenter comme candidates.

AGIR encourage plus de femmes à se présenter en politique municipale en 2017

Cette année, c'est le 5 novembre qu'auront lieu les élections municipales. AGIR fait appel aux femmes intéressées par la politique active et les encourage à présenter leur candidature. En effet, la moitié de la population étant composée de femmes, il est nécessaire que cette réalité soit reflétée dans les instances décisionnelles. De plus en plus de femmes réussissent à franchir les barrières qui les empêchent de se présenter en politique. Cependant, du chemin reste à faire pour atteindre la parité dans les instances décisionnelles. C'est pourquoi AGIR soutiendra les femmes qui se présenteront en politique municipale.

Des opportunités de réseautage et des outils de soutien seront mis en place pour les accompagner dans le processus. Toute l'information sera disponible sur le site www.agir-outaouais.ca ainsi que sur la page Facebook www.facebook.com/agir.outaouais à compter du mois de mars 2017.

L'atteinte de l'égalité réelle et effective entre les femmes et les hommes est un enjeu toujours très actuel. Certes, du progrès et des gains importants ont déjà été obtenus : on revient de loin en ce qui a trait aux droits des femmes et à l'égalité ! Cependant, nous ne pouvons pas nier qu'il reste encore du travail à faire pour atteindre l'égalité de fait.

Le travail de collaboration et de partenariat, la solidarité et les actions dans nos communautés sont les meilleurs moyens de faire avancer positivement les changements sociaux. L'égalité entre les sexes est le plus beau cadeau qu'une société puisse s'offrir. Ensemble, travaillons pour atteindre l'égalité.

